



町立中標津病院 広報誌

開陽 330° 『2022年 4月号』



看護部のご紹介③ 4階東病棟

こんにちは！私たち4階東病棟は、内科・外科・眼科の混合病棟です。ときにはめまいなどの耳鼻咽喉科や脳外科の患者様も入院します。看護師22名、看護助手5名で交代しながら、24時間、日々のケアにあたっています。内科ではさまざまな検査や治療が、また外科・眼科では手術が行われるため、手術室スタッフや薬剤師、検査部門と協働し、安心して苦痛が少なく受けられるように努めています。

ご高齢の患者様も多く、コロナ渦で面会ができない中、不安に思うご家族に対して患者様の普段の様子をお伝えし、安心して療養できるよう努めております。また、自宅や施設への退院後の生活を想定したサポート体制を調整するよう各部門と協力しています。

忙しい病棟ではありますが、スタッフは明るく元気いっぱい、みんなで協力し合い頑張っています。入院中、疑問や心配ごとがあれば、お気軽にお声掛けください。



4階東病棟 病棟課長 杉本 亜希子

転任医師からのご挨拶 ～関係機関・住民の皆様、お世話になりました～

町立中標津病院に赴任して3年間が経過し、今年度で転勤となりました。

中標津に赴任した当初は診療範囲が内科全般(+α)となる事もあり戸惑う事も多々ありましたが、他科を含めた諸先生方や医療関係者の皆さん、患者さんやご家族の皆さんに支えられて勤め上げる事が出来ました。特に新型コロナなど未曾有の事態も無事に乗り切れていただける事も皆さんのご協力があるからと実感しています。今後は旭川に戻り、以前のように消化器内科を主とした勤務に戻る事になりますが、3年かけて培った知識や経験を今後の診療に役立てていく所存です。短い期間ではありましたが、大変お世話になりました。

太田 勝久



この度4月より旭川へ異動することとなりました。中標津での3年は正に光陰矢の如し、あっという間でした。新型コロナウイルス感染症という未曾有の災禍に対し、人員数に恵まれているとは言えない中、一丸となって乗り切ろうとする職員の皆様の努力や誠意、熱意溢れる仕事ぶりには敬服の念に堪えません。多忙な中ご指導頂いた先生方にも深く感謝しております。また、患者様より賜る暖かいお言葉に支えられ、この病院の一員として勤務できたことは、私にとって貴重な財産です。

中標津での経験を新天地でも生かせるよう努めてまいります。改めまして皆様へ深謝申し上げます。

渡部 真裕子



太田先生・渡部先生の転任にあたり、上原聡人先生・上原恭子先生が着任しました。(5月号でご紹介します)

毎月の診療体制については、診療体制表やホームページにてご確認ください
 当院のホームページが変わりました。ぜひご覧ください
<https://nakashibetsu-hospital.com>



受診についてのご相談や診療予約・転院のご依頼・医療や福祉についてのご相談については
 地域医療相談係 で承ります。お気軽にお問い合わせください。【直通FAX 0153-72-5680】